

objets merveilleux d'or et d'argent. Elle seule avait cru en lui, avait eu confiance en lui. Elle seule l'avait aimé.

Thétis regardait Héphaïstos en souriant. Elle était fière de lui. Elle savait que désormais Héphaïstos n'avait plus besoin d'elle. Elle lui fit un petit signe d'adieu. Le cœur du dieu se serra un instant, mais il était trop heureux d'être enfin accueilli chez son père. Il répondit au signe d'adieu de Thétis en lui envoyant un baiser de la main. Puis il regarda Héra, sa mère. Mais dans son regard il n'y avait aucune haine. Juste de l'amour pour celle qui l'avait mis au monde.

Pendant ce temps, Hermès observait Aphrodite. Que pensait-elle de ce mariage ? Le visage de la déesse ne montrait ni colère ni contrariété, il restait lisse, beau et froid, comme toujours. « Héphaïstos n'a pas fini d'avoir des soucis avec elle », pensa Hermès. Il s'approcha de son frère, lui posa la main sur l'épaule et lui dit : « Je suis heureux de te revoir parmi nous. Je t'ai tellement cherché... » Mais Héphaïstos ne l'écoutait pas. Il avait pris la main d'Aphrodite et regardait l'assemblée des dieux d'un air triomphant. La plupart des dieux présents baissaient la tête. Ils étaient horriblement jaloux d'Héphaïstos car nombre d'entre eux avaient espéré épouser Aphrodite, mais Zeus avait toujours refusé.

Hermès regardait avec étonnement tous ces puissants dieux obéir en silence à la volonté de son père. Pourquoi donc lui obéissaient-ils tous ? Pourquoi acceptaient-ils ce mariage sans rien dire ? Oui, pourquoi Zeus commandait-il aux dieux ?

À SUIVRE

